



2017年8月24日発行 会報第894号

今週のプログラム

(2017年8月24日 第894回例会)

「国際奉仕フォーラム」

担当：山田克子国際奉仕委員長

次週のプログラム

(2017年8月31日 第895回例会)

卓話「住友病院 教育入院について」

高尾 修 会員

第893回例会 (2017年8月17日) の記録

「会長の時間」

水本 徹会長

先月の就任挨拶で、増強・魅力あるクラブ作りを目指すと述べましたが、ガバナー月信8月号でもRIはじめロータリー全体で増強に力を入れており、その一環として「例会や奉仕活動を活性化し、広報活動によって認知度が向上すれば会員基盤の強化が実現し、会員増強に繋がります」と謳われています。つまり会員増強やロータリーの認知度向上は様々な奉仕活動による成果であり、クラブ活性化の有効な手段にもなりますが、決して目的ではありません。何もしなければ会員は増えずクラブの活力が失われます。ただ、新会員を募集するのに性別・年齢ではなく資質を考えるべきです。また、若い人達にロータリーの魅力を語り活動に参加する機会を与え、研修を継続し退会防止に繋げていかなければ、人も組織も疲弊し明るい未来はないでしょう。魅力的で元気のあるクラブになるには、どうあるべきかを共に考え、個性ある効果的な奉仕活動とは何かを追及し、未来計画・戦略計画を立てる事が最重点目標になり、その目標を実現する為に人材・会員数・財政面の具体的な裏付けも当然考えていかなくてはなりません。当クラブにおきましては、20周年記念例会の計画は順調に進行しておりますし、月見例会は藤田会員が、あべのハルカス「天空庭園」でのバーベキューを企画され、花見例会では職業奉仕を兼ねて渡邊会員のお世話で出雲大社訪問を企画して頂いております。また、ファイアーサイドミーティングにおきましてもっと皆様と楽しめるクラブ作りの意見交換をして頂く予定ですので、皆様の活動におけるアイデア・企画をまとめておいて下さいますようお願いいたします。|

<お客様> なし

<出席報告> 岸上和典 出席担当

会員数 (内出席免除会員 2名) 21名

本日の出席者数

(内免除会員 0名、名誉会員 0名) 15名

本日の出席率 78.95%

7月 27日の修正出席率 75%

8月 3日の修正出席率 90%

<ロータリーソング> 全会員

♪夏の思い出♪

<ピアノ演奏> 近藤美里さん

1、静かな歌と共に

2、リベルタンゴ

3、My Foolish Heart

<幹事報告>

山本友亮 幹事

1 引き続き、地区大会出席登録表へのご記入をよろしくお願い致します。

2 8月 3日理事会決議内容「お月見例会」場所: あべのハルカス58F「天空庭園」参加費: 各¥7,000

<SAA報告>

木下吉宏 会員

*スマイルボックス

黒川会員 暑いですね。

*ロータリー財団

黒川会員 家中、孫の台風

藤田会員 昨日は五山の送り火をテレビで見ていました。

木下(健)会員 野崎委員長、木下委員長よろしくお願い致します。

高尾会員 本日、早退致します。

コメントなし 水本会長・相原会員

*米山記念奨学会

松田会員 写真撮影、A1の座席を引いた人が毎回担当することにしては?

黒川会員 孫のおかげで寝不足です。

木下(健)会員 南京は40℃あり、日本以上に蒸し暑かった。

コメントなし 山下会員・高尾会員・相原会員

*ラオス基金

黒川会員 ラオスも暑いでしょうね。

藤田会員 お盆休み終了です。

*メイプル基金

松田会員 黒川年度の例会写真が整理できました。撮影担当の藤田さん、ご苦労様でした。

山本(友)会員 水島会員 フォーラムよろしくお願いします。

藤田会員 今日も日差しが強いです。

黒川会員 うだるような夏

山田会員 繁忙期で出席するのがやっとです。途中退席、お許しください。

コメントなし 高尾会員・山下会員

【社会奉仕フォーラム】

野崎元子委員長(黒川副委員長)

千里メイプル RC では、従来、福島除染活動への援助と麻薬防止活動に取り組んできましたが、身近な社会への新たな社会奉仕活動をしてはどうかについて会員のみなさまの意見をお聞かせいただきたいと思います。吹田 5 クラブが協力して新たな活動を模索しており、それに沿って活動していくことを考えています。吹田 5 クラブでは AED 普及に貢献してはどうか、という意見と循環器病センター移転に伴って岸辺にできるマクドハウス建設を援助してはどうかという意見がでています。AED は管理や指導の面で難しいのではないか、という意見が多いようです。マクドハウス建設には 1 億 7 0 0 0 万円かかり、まだ 3 0 0 0 万円が足りないそうです。各クラブから 5 万円ずつ寄付しようという意見ですが、クラブ会員数に差があるため、一人千円などの定額にした方が公平ではないかという意見もありました。吹田市民への告知、募金活動を行ってはどうかという意見もあり、今後検討していくことになりました。

【クラブ奉仕フォーラム】

木下吉宏委員長

千里メイプル RC では、会員数の減少が、何年と続いているが、なかなか増加することができません。とはいっても入会者がいないわけではなく、何名かの方が入会されていますが、退会の会員も後を絶ちません。高齢による退会、新入会員の退会といった事が、多いように思います。今までも、会員増強につきましては、何度も会員の皆様といろいろと、意見交換をしてきましたが、いろいろと違う観点から眺める事によって、ほかにも退会の理由があるのではないかと考えております。今回はその辺をふまえて意見交換をして行きたいと思います。特に今回は新入会員が辞める理由等を会員の皆さんに考えていただき、意見をお聞かせ頂きたいと思います。そして、今後の運営の参考にしていきたいと思います。

会報に関しましても、今までかなりの改革をして頂き、会報作成が楽になり時間短縮にもなりましたが、他にもまだ変えられることがないか、皆様のご意見をお聞かせください。

親睦活動委員会につきましても、会長方針にもありましたように、新しいことに挑戦をしていきたいと思います。

ご意見の中で、グループ化しない、クラブの運営等柔軟性を持って進めて行く、他にもいろいろとご意見をいただきました。今後は、お聞かせ頂いたご意見をできるだけ生かせるように頑張っていきたいと思います。 |

<編集後記・追加情報・ チョット一言・ライブラリー・etc>

(文責 野崎 元子)